

Media Release

The Zug-based asset manager St. Gotthard Wealth is pleased to announce that a new shareholder has completed the full takeover of the company as part of its geographical reorientation. The previous focus on Eastern Europe has proven to be unsustainable due to geopolitical changes over the past two years, which the management deeply regrets. The management would like to express its deep gratitude for the strong and consistent support of the former shareholder, which made it possible to build up the company in the first place.

The strategic realignment of St. Gotthard Wealth is based on two pillars, namely the contribution of significant new assets under management (AuM) by the new shareholder and the provision of a substantial amount of new working capital. Together with St. Gotthard Wealth's innovative and intuitive wealth management approach, this makes it highly attractive to relationship managers operating in Switzerland who are looking for a Finma-licensed, long-term partner for their clients.

The solid foundation that has now been created for the company allows it to look to the future with confidence. Stefan Bollhalder, CEO of St. Gotthard Wealth, is very positive about the company's prospects: "Thanks to the successful change of shareholder, we are now in an excellent position to consolidate and expand our company in the long term. The newfound financial stability and the opportunity to add relationship managers will enable us to expand our services and offer our clients an even better service."

St. Gotthard Wealth remains focused on providing world-class wealth management services and adapting to the challenges of the ever-changing financial environment. The company looks forward to a successful future, strengthened by a solid and long-term oriented shareholder base and a clear new strategic direction.

Pressemitteilung

Der in Zug ansässige Vermögensverwalter St. Gotthard Wealth freut sich bekanntzugeben, dass im Zuge der geographischen Neuorientierung ein neuer Aktionär die vollständige Übernahme des Unternehmens vollzogen hat. Die bisherige Fokussierung auf Osteuropa hat sich aufgrund der geopolitischen Veränderungen in den vergangenen zwei Jahren als nicht zukunftsfähig erwiesen, was das Management sehr bedauert. Für den starken und beständigen Support des vormaligen Aktionärs, welcher den Aufbau des Unternehmens überhaupt erst ermöglichte, möchte das Management seinen tiefen Dank aussprechen.

Die nun erfolgte strategische Neuausrichtung von St. Gotthard Wealth beruht auf zwei Säulen, namentlich das Einbringen signifikanter neuer zu verwaltender Vermögenswerte (Assets under Management, AuM) durch den neuen Aktionär sowie dessen Bereitstellen von neuem Betriebskapital in erheblichem Ausmass. Zusammen mit dem innovativen und intuitiven Vermögensverwaltungsansatz von St. Gotthard Wealth führt dies zu einer hohen Attraktivität für in der Schweiz tätige Relationship Managers, welche einen Finma-lizenzierten, langfristigen Partner für ihre Kunden suchen.

Die nun geschaffene, solide Basis des Unternehmens lässt das Unternehmen gestärkt in die Zukunft blicken. Stefan Bollhalder, CEO von St. Gotthard Wealth, äussert sich über die Aussichten des Unternehmens sehr positiv: „Durch den erfolgreichen Aktionärswechsel befinden wir uns nun in einer ausgezeichneten Position, um unser Unternehmen langfristig zu festigen und auszubauen. Die neu gewonnene finanzielle Stabilität und die Möglichkeit, interessierten Relationship Managers ein neues Zuhause anzubieten, ermöglichen es uns, unsere Dienstleistungen zu erweitern und unseren Kunden einen noch besseren Service zu bieten.“

St. Gotthard Wealth ist weiterhin darauf fokussiert, erstklassige Vermögensverwaltungsdienstleistungen zu erbringen und sich den Herausforderungen des sich ständig verändernden Finanzumfelds anzupassen. Das Unternehmen blickt einer erfolgreichen Zukunft entgegen, gestärkt durch eine solide und langfristig orientierte Aktionärsbasis sowie eine klare, neue strategische Ausrichtung.